

Departement Bildung, Kultur, Freizeit

Unsere Ref. Franziska Stadelmann, Gemeinderätin

E-Mail stadelmann-meyer@muttenznet.ch

Datum 27. Mai 2009

**An die Eltern und
Schüler und Schülerinnen
der Volksschule**

4132 Muttenz

Dreiland-Ferienpass 2009

Liebe Eltern, liebe Schüler und Schülerinnen

Auch in diesem Jahr bietet der Dreiland-Ferienpass während der Schulsommerferien und darüber hinaus (bis 13. September), ein vielseitiges Angebot an Freizeitvergnügen für Kinder im Alter von 4 bis 16 Jahren an. Der Dreiland-Ferienpass ist eine Gemeinschaftsaktion der Basler Freizeitaktion (BFA) und vielen Städten und Gemeinden im Dreiland. Mit dem beiliegenden Programmheft wollen wir Sie/Euch auf die tollen Angebote aufmerksam machen. Die Infos sind auch im Internet unter www.dreiland-ferienpass.org abrufbar.



Für alle Grund- und Topangebote genügt der Basispass. Für die vielfältigen, von Fachpersonen betreuten Kreativangebote wird je nach Angebot ein kleiner Unkostenbeitrag erhoben. Zum Grundangebot gehören Bäder und Museen in der Region (gratis oder ermässigt), Kinderrätselspass im Drämmli, Minigolf, Kinderfilme in der Stadtbibliothek Lörrach und vieles mehr. Viele Angebote eignen sich auch für die ganze Familie: vielleicht ein Ausflug am Wochenende oder einfach so, wiedermal die Römerstadt Augusta Raurica besuchen oder an

einer Führung im Museum am Sonntag teilnehmen!

Die Gemeinde Muttenz unterstützt diese Freizeitaktion jährlich mit einem finanziellen Beitrag, so dass alle in Muttenz wohnhaften Schüler und Schülerinnen den Ferienpass für CHF 35.00 erhalten (anstatt CHF 45.00).

Der Ferienpass ist ab sofort am Informationsschalter im Gemeindehaus, Kirchplatz 3, während der Schalteröffnungszeiten, Montag-Freitag 9.00-11.00 Uhr, 14.00-16.00 Uhr, Mittwoch 9.00-11.00 Uhr, 14.00-18.30 Uhr, erhältlich. Nicht vergessen, ein aktuelles Foto für den Ausweis mitzubringen!

Dann kann's los gehen: Per Post mit der Anmeldekarte aus dem Programmheft oder übers Internet die Kreativangebote buchen.

Im Namen des Gemeinderates Muttenz wünsche ich Ihnen/Euch viel Spass und einen spannenden und abwechslungsreichen Sommer!

Freundliche Grüsse



Franziska Stadelmann-Meyer
Gemeinderätin Bildung, Kultur, Freizeit